

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

André RAPPAZ

Bibliographie : Conseils à un collégien de
quatorze ans, de Jacques Heina

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1950, tome 48, p. 98

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

BIBLIOGRAPHIE

Conseils à un collégien de quatorze ans *

Si le titre, un peu sévère, a commencé d'effaroucher ceux à qui cet ouvrage se destine, ils seront bien vite mis en confiance par cette voix de grand frère, point grondeuse ni maussade. « Certes, ce ne sont pas les livres pour les jeunes qui manquent », et l'auteur n'a pas la prétention d'écrire des nouveautés, mais seulement de mettre sous les yeux — et surtout au cœur — des adolescents une formation générale pour cette période d'ébullition.

Jacques Heina le fait dans une langue alerte et directe, qui va droit au but, sans pourtant brutaliser. Nulle trace ici de radotage ni de phraséologie, mais beaucoup de bon sens et d'esprit chrétien — et les deux vont ensemble. Nous lui savons gré de ce souci constant de ramener les choses à leur source et à leur centre : aussi souhaitons-nous à ce livre tout l'intérêt qu'il mérite auprès de son jeune public.

A. R.

* Jacques Heina : *Conseils à un collégien de quatorze ans*, Librairie Saint-Paul, Fribourg.